

# あけましておめでとうございます

時がタツのは早いもので、てんかん運動がスタートして51年目となる新年を迎えるました。

昨年10月の第50回全国大会(記念大会)は、50年の歩みを振り返るとともにこれから新しい時代に何を目指すかをみんなで考える好機となりました。また、4年ぶりに新型コロナ感染におびえることなく対面し、語り合うことができ、多くの仲間たちの笑顔があふれました。

こうした笑顔が今年も全国で見られるように、私たちはてんかんのある人と家族の声を大切に活動を進めます。

さらに、「世界てんかんの日」(2月の第2月曜日)や10月の「てんかん月間」、国が自治体と進めるてんかん地域診療連携体制整備事業などを通じて、日本てんかん学会を始めとした友好団体との連携を大切にします。そして、SNSの更なる活用やホームページの充実を図ることで新たな“仲間の輪”を広げてんかんに対する社会の誤解や無理解を解消し、てんかんのある人とその家族が安心して暮らせる社会の実現へ向け、上昇気リュウの1年になるような活動に取り組みます。

だれもが“あなたリュウ”を大切に、皆さんの笑顔があふれる1年となりますよう、てんかんの啓発、相談支援、研究、施策推進の活動に役職員一同、研鑽を重ねます。皆さん一層のご理解とご支援をよろしくお願ひします。

2024年1月1日

公益社団法人 日本てんかん協会（波の会）会長 梅本里美

副会長 中村千穂 副会長 久保田英幹 常務理事 岡本朗  
監事 大澤栄一 監事 山内俊雄 役職員一同



公益社団法人

日本てんかん協会 波の会

〒170-0005 東京都豊島区南大塚3-43-11 福祉財団ビル7F TEL: 03-3202-5661 FAX: 03-3202-7235

